

## **El Área de Desarrollo presenta su oferta formativa de cara al próximo otoño**

**Integrada por cinco jornadas de 2 a 3 hora de duración y el programa Atenea**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Martes 12 de julio de 2016 - 19:10



El Área de Desarrollo del Consistorio prieguense iniciará a mediados del próximo mes de septiembre su programa formativo de la mano del Instituto Internacional Magallanes.

Una institución, que como indicó en la presentación de esta iniciativa formativa el edil de Desarrollo, Pablo Ruiz, cuenta con una gran solvencia en materia de apoyo al emprendimiento, el desarrollo empresarial y sobre todo el fomento de la inserción laboral mediante

Según Ruiz, el ciclo formativo consta de cinco “píldoras” o jornadas de 2 a 3 horas de duración, así como un programa “estrella”, en alusión al Programa Atenea. En concreto, en las cinco “píldoras”, el edil añadía que se ha intentado abarcar, “todos los ámbitos empresariales y de emprendimiento que podemos tener en nuestra localidad”, centrándose por tanto éstas en las industrias culturales y el sector creativo como herramienta de desarrollo local, el comercio exterior y la internacionalización, las nuevas tecnologías y redes sociales, la financiación, y las claves para superar las barreras del emprendimiento.

Por su parte, Gonzalo García, director del programa de emprendimiento y desarrollo empresarial del instituto Magallanes, fue el encargado de esbozar las características del programa Atenea, centrado principalmente en la búsqueda de financiación, como indicó García, “la mayor dificultad en el proceso de emprendimiento cuando se va a montar una empresa” .

Según García, “contrariamente a lo que la gente piensa, si hay algo fácil a la hora de iniciar un proceso de emprendimiento es conseguir financiación”, añadiendo que lo verdaderamente complicado es tener un buen producto, “con el que llegarán tanto los clientes como la financiación”.

En este sentido, el director del programa de emprendimiento y desarrollo empresarial del instituto Magallanes, añadía que durante el curso, “lo que vamos a enseñar a los emprendedores de Priego es cómo pueden acceder a esa financiación”, apuntando que en estos momentos, “hay dinero en el mercado que está buscando oportunidades y buenos productos con posibilidad de rentabilidad en el mercado”.

Dentro del programa, como así añadía García, existen varias fases, la primera de ellas centrada en la selección de proyectos que entrarán en el Proyecto Atenea, desarrollándose posteriormente un programa formativo, al que seguirá una preparación individual con los emprendedores para que puedan desarrollo y plantear la venta de su proyecto empresarial, enfocando la presentación con distintos inversores, según el perfil de los proyectos, completándose el programa con un seguimiento on line y la concertación de contactos con posible inversores.

Reseñar finalmente que el Programa Atenea, que se iniciará a mediados de septiembre, tendrá una duración aproximada de 90 horas, encontrándose ya abierto el proceso de recepción de los proyectos para su

valoración.